

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

\*\*\*\*\*

Paix - Travail - Patrie

\*\*\*\*\*

MINISTERE DE L'EMPLOI ET DE  
LA FORMATION PROFESSIONNELLE

\*\*\*\*\*

REPUBLIC OF CAMEROUN

\*\*\*\*\*

Peace - Work - Fatherland

\*\*\*\*\*

MINISTRY OF EMPLOYMENT  
AND VOCATIONAL TRAINING

\*\*\*\*\*

**EXAMEN NATIONAL DU DIPLOME DE QUALIFICATION PROFESSIONNELLE**  
**VOCATIONAL QUALIFICATION DIPLOMA**

**MONTAGE NUMERIQUE (PRATIQUE)**

**Exercice 1 : Adobe Illustrator (8pts)**

Conception d'une banderole à l'occasion de la fête nationale de la jeunesse 2021 au Cameroun.

**Exercice 2 : Quard XPress (12pts)**

**Saisissez le texte suivant et faites la mise en forme** (appliquez la lettrine : Nombres de caractères 1 et nombre de lignes 3). Famille de polices : Times New Roman, Style de la police : Regular, Corps de la Police : 14 pt, Interlignage : Automatique, Retrait à gauche : 10mm, retrait à droite : 5mm, Césure : aucune.

Camerounaises, Camerounais,

Mes chers compatriotes,

Je ne m'adresse pas habituellement à vous à la veille de notre Fête Nationale. Elle est traditionnellement l'occasion de célébrer, dans la joie, notre unité nationale ainsi que les valeurs de notre République et de notre démocratie.

Aujourd'hui, le contexte est différent. Comme la plupart des pays du monde, le Cameroun est atteint par le COVID-19. Notre système de santé est mobilisé pour combattre cette grave maladie. Diverses dispositions, annoncées par le Premier Ministre, ont été prises pour freiner la propagation. Il est impératif que les consignes qui ont été données (port de masques, distanciation physique, lavage fréquent des mains) soient scrupuleusement respectées. Il y va de la santé de tous et de chacun.

Dans ces conditions, il n'était pas possible que les festivités qui marquent notre Fête Nationale soient maintenues, en raison des rassemblements que cela implique. Ce n'est évidemment pas de gaieté de cœur que j'ai dû prendre cette décision. Mais ma préoccupation principale étant la protection de la santé de mes compatriotes, il n'y avait pas d'hésitation possible.

La plupart d'entre vous ont bien compris que devant le danger sournois que représente le COVID-19, il convenait de mettre de côté les querelles politiciennes et de présenter un front commun. Certains dirigeants politiques qui n'appartiennent pas à la majorité gouvernementale se sont exprimés dans ce sens. Je les en remercie.